

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Ngounié : reprise des travaux sur l'axe Ndendé-Doussala

ILS avaient été bloqués après l'agression d'un agent des Travaux publics.

Félicien NDONGO
Ndendé/Gabon

SUR instructions du ministre des Travaux publics, le directeur provincial des travaux publics (TP) de la Ngounié, Urbain Mbadinga, s'est rendu le 25 janvier passé à Ndendé. But : rencontrer les agents de la subdivision des TP, afin qu'ils reprennent les travaux d'aménagement de la route Ndendé-Doussala, longue d'environ 48 km, qui ont connu un arrêt après le malentendu à l'origine de l'agression d'un agent des TP, responsable des travaux sur le linéaire. "Le ministre m'a instruit. Il demande que les travaux de la route Ndendé-Doussala reprennent dès le lundi 1er février prochain", a-t-il déclaré. Non sans ajouter que le

personnel de Ndendé commis à la tâche sera désormais appuyé par les agents de la direction provinciale des TP, avec le renfort logistique des engins issus des fêtes tournantes "Ngounié 2008". Notamment une niveleuse, un chargeur et deux camions bennes. Les agents ont exprimé un certain nombre de préoccupations liées à l'agression dont avait fait l'objet un collègue. Ils veulent pour cela des garanties pour leur sécurité sur le chantier. Mais aussi du matériel et des uniformes de travail, etc. "Votre sécurité sera assurée par les forces de sécurité et les autorités locales. Quant au matériel, cela est du ressort du ministère des TP", a indiqué Urbain Mbadinga. Pour ce qui est des salaires, il a confié que ceux-ci seraient désormais gérés par la Solde et que "l'itinérance n'existe plus à cause de l'absence de programme d'entretien routier". Mais les tenues de travail, a-t-il assuré, sont disponibles



Photo: Félicien Ndong

La délégation de la direction provinciale des TP Ngounié, lors des échanges.

pour les subdivisions de Ndendé et Mbigou.

Les travaux effectués sur l'axe Ndendé-Doussala consistent en la résorption des bourbiers, la création de passages d'eau,

la pose de quelques ouvrages d'art... Rappelons que les travaux avaient été interrompus le 28 décembre 2020 après le passage à tabac d'un fonctionnaire des TP, Faustin Ndzengui, par

des membres d'une famille se rendant au village Moussonga (PK 11 de Ndendé) pour inhummer leur défunt père. La plainte est pendante au Tribunal de première instance de Mouila.

Masuku : réhabilitation du Centre de formation et de perfectionnement professionnel

Nadège ONTOUNOU
Franceville/Gabon

LE préfet du département de la Passa, Mathurin Kabogui Oloungou, en lieu et place du gouverneur empêché a lancé, le 25 janvier dernier, à Franceville, chef-lieu de la province du Haut-Ogooué, les travaux de réhabilitation (financés par la Banque mondiale) du Centre de formation et de perfectionnement professionnel Fidèle-Andjoua (CFPP). Ces travaux qui entrent dans le cadre du projet de développement des compétences et de l'employabilité (Prodece) ont été lancés en présence du maire du 4e arrondissement, Youma Abdul Rabman, du représentant du Prodece, Modeste Ndong-Nguema, des représentants de l'entreprise adjudicataire des travaux (Atricom Gabon) et du directeur général du CFPP, Armand Essono-Ab'a. La rénovation du CFPP de Franceville s'inscrit dans la composante 1-2 du Prodece, dont l'objectif



Photo: Nadège Ontounou

Les officiels devant le siège du CFPP à réhabiliter.

est d'améliorer l'efficacité de la formation professionnelle, du développement des compétences et des programmes d'entrepreneuriat dans les secteurs de croissance clés au Gabon. Les travaux concernent la réhabilitation du dortoir de l'internat qui se trouve dans un piteux état, ainsi que la réfection des ateliers de menuiserie, de foresterie, de plomberie, du bâtiment et auto et du laboratoire d'électricité industrielle. Les salles de soudure et fabrication mécanique ne sont pas en reste du lifting. Le délai d'exécution des travaux

annoncé par Atricom est de 5 mois. "Le gouvernement, par cet acte, veut offrir aux apprenants les meilleures conditions d'apprentissage et de formation dans les filières retenues. Le projet a également prévu d'équiper ces ateliers en équipements pédagogiques", a souligné Modeste Ndong-Nguema. Au terme de la visite guidée du collège, les quatre parties ont procédé à la signature des documents avant la remise officielle... des sites à l'entreprise adjudicataire, représentée par Roger Fangninou.

Le clin d'œil de *Lybek*

